



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Tiefbau
Stabsstelle Konzeptarbeit Radverkehr
BAU-T1-VI-S-R

An den
Bezirksausschuss 7
Herrn Günter Keller
Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

81660 München
Telefon: 089 233-61106
Telefax: 089 233-61135
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
23.07.2021

Zusätzliche Fahrradständer an der S- / U-Bahnstation Harras / Bodenehrstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02122 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 7 Sendling-Westpark
vom 23.03.2021

Sehr geehrter Herr Keller,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem o.g. Antrag fordern Sie das Baureferat auf in der Bodenehrstraße
Abstellmöglichkeiten für Fahrräder im öffentlichen Raum zu schaffen. Dazu können wir Ihnen
Folgendes mitteilen:

Standort 1: Bodenehrstr. auf der Westseite: Wegfall der südlichsten Parkmöglichkeit auf der
Straße (Westseite) zwischen Behindertenparkplatz und TG-Einfahrt: ca. 8 Meter

- Nach Prüfung der Örtlichkeit und in Absprache mit dem Mobilitätsreferat wird das Baureferat, gemäß Ihres Antrags, die Umwandlung von zwei Kfz-Stellplätze in ca. 18 Fahrradstellplätze umsetzen. Das Mobilitätsreferat stuft die Kfz-Stellplatzumwandlungen als verträglich ein.

Die Fahrradstellplätze werden voraussichtlich Ende 2021 errichtet.

Standort 2: Auf der linken Seite des Fußwegs Bodenehr- zur Albert-Roßhaupter-Str. teilweise
in den Grünbereich hinein, aber so, dass die Bäume nicht betroffen sind - noch oberhalb der
bereits bestehenden Radabstellmöglichkeiten: ebenfalls ca. 8 Meter.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

- Hier ist keine Schaffung von Fahrradstellplätzen möglich, da dort ein großer zweistämmiger Baum steht über dessen Wurzeln nicht gebaut werden kann, ohne ihn zu gefährden, Durch die notwendigen Grabungen für eine Befestigung der Fläche bzw. die Fundamente der Fahrradständer würden einige Wurzeln massiv geschädigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.